
J’aime passionnément cette ville et mon envie de me battre pour elle ne s’est jamais
démentie depuis le début de mon engagement politique, mais il y a des moments dans la vie,
comme en politique qui nécessitent de faire un bilan du chemin parcouru et de prendre
des décisions pour l’avenir. 

En 2026, je ne serai pas tête de liste aux élections municipales de Nantes.

Respect du mandat confié
 

Les grands électeurs m’ont confié en 2023 la magnifique mission de les représenter au
Sénat. Après 3 mois au sein du Gouvernement Barnier j’ai repris ce mandat il y a quelques
jours. Si je décidais de conduire une équipe pour les élections municipales, je m’y serais
engagée à 100% pendant un an, parce que c’est ce qu’exige cette décision si on veut
réussir. Je ne veux pas mentir: ni aux Nantais, ni aux élus de la Loire-Atlantique.
Personne ne peut être partout. J’ai ainsi pris la décision de respecter le mandat qui
m’a été confié en septembre 2023. Les élus locaux des 207 communes de la Loire-
Atlantique savent pouvoir compter sur mon engagement total à leur service. 

Jeu collectif 
Mon unique certitude c’est que pour sauver Nantes du déclin dans lequel le plonge la
majorité de Johanna Rolland, nous aurons besoin d’additionner les énergies et les
talents. Nous allons rassembler tous les Nantais, quelle que soit leur sensibilité
politique, qui veulent en finir avec les errements d’une gauche qui a perdu sa boussole
républicaine. Cette certitude, nous la partageons avec les élus des différents groupes
d’opposition. Nous avons déjà posé les bases d’un travail en commun qui se mûrit étape
après étape. Ce pas de côté est un appel à l’unité pour que cet espoir devienne une
réalité. Il n’y a pas de place pour les aventures individuelles. 

Passer le relai 
Nul ne se fait tout seul, ni en politique ni ailleurs. Si je suis devenue Sénatrice, c’est
parce que Christophe Priou m’a passé le flambeau. Si je suis entrée au Gouvernement c’est
parce que Michel Barnier m’a fait confiance. Il est temps désormais pour moi de
transmettre cette responsabilité de mener ce combat pour Nantes. A mes yeux, le
plus à même de créer les conditions d’une équipe rassemblée et unie est Julien
Bainvel. C'est un élu engagé, compétent, fiable, loyal, profondément enraciné à Nantes et
aux côtés des Nantais qui le connaissent et l’apprécient. Le choix se fera collectivement,
mais pour ma part je souhaite qu’il puisse désormais mener ce travail d’équipe.
Ensemble nous serons au RDV pour redonner à Nantes et aux Nantais la qualité de vie et
le rayonnement auxquels ils aspirent.

EN 2026, JE SERAI AU SERVICE DE L’UNION 
POUR LES NANTAIS


